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ご出席をお願いします。また、國分さんのガバブーー補

佐就任で、次年度の1Mも私共がホストします。楽し

くて勉強になる1Mを2月25日(水)に開催する予定で

すので、宜しくお願いします。

あと3ヶ月の任務を無事果たしたいと思っておりま

すので、皆さんのご指導をよろしくお願いします。終

りになりましたが、本日の合同例会をホス|､として頂

いた親クラブの名古屋束RCさんに心から御礼を申し

上げます。ありがとうございました。
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名古屋名東RC加藤常文会長挨拶
囹"君が代”

囹"我等の生業”

囹ビジター数（4/8）

囹出席報告

会員 60 (53)名 出

出席率 54.72％

前々回 3月25日 （修正出附率）

行事を10月に前倒しをし、無事多

くのロータリアンの温かい友情で終えることが出来、

感謝しているところです。又、その次に1Mをわたくし

どもが行なう順番で3年間は大変な時期です。

東クラブを中心に本日ご参加の会員の皆様には多大

なるご支援をいただき、地区大会及び1Mを成功した

いと思い、本日お願い申し上げます。

25名

職 29名

92.59％

名古屋和合RC岩田玄知会長挨拶
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誕生し、今年が36年目になりました。一昨年に初代会

長の相羽さんが、今年度もガバナーをお勤めになった

ことがある蜂谷さんが亡くなられました。和合RCの

歴史そのものと言われたお二人の大先誰を亡くし、個

性豊かな会員が多い私共のクラブも、ある意味で変革

を求められる時代になったと思っています。

前年度は國分孝雄さんが会長でした。その國分さんは

次年度東名古屋分区のガバナー補佐です。そして、次年

度の会長は個性あふれ、存在感豊かな谷喜久郎さん。

その間にはさまれた私は地味な存在であり、 ！:|'々目立

ちません。少しでも印象を残そうと、昨年の「年末家

族懇親会」は｢千の風になって」で大ブレークした秋川

雅史さんのディナーショーを開催し、大変好評でした。

次年度はこの6RC合同例会を私共が担当します。

来年の4月8日(水)を予定していますので、皆さんの

へ

|名古屋千種RC宮尾紘司会長挨拶

これもひとえに皆様方から暖かく見守って頂いたお陰

と感謝する次第であります。

さて、一つ重要なお知らせがあります。創立以来、

例会場でありました愛知厚生年金会館が9月以降の予

約をとらないという事で、次年度からの例会場を変更

せざるを得なくなりました。次年度からは名古屋東急

ホテルで行う事になりますので、御間違いのないよう

御願い致します。それに伴い、ビジターフィーも

3,600円から4,000円にさせて頂きます。次年度第1例

－1－

『感謝』会長テーマ 本紙は再生紙を使川しております。



のもとRYLAセミナーを無事終了できましたこと、こ

の｣易をお借りして厚く御礼申し上げます。当初は困惑

と不安で一杯でしたが、終えた今では「最高の勉強の

場を与えて頂いた」と感謝に絶えません。クラブを代

表し御礼申し上げます。

まだ名城RACの主管クラブとしての役目は残ってお

り、同RACがホストを務める「RA地区年次大会」も控

えておりますので、ご支援を宜しくお願いいたします。

当クラブは6RCの中でロータリー歴が一番浅く、

やっと11年目が終わろうとしていますが、全会員協力

のもと地域社会への奉仕活動を一層推進してまいる所

存ですので、今後とも皆様のご指導ご鞭燵をお願い申

し上げます。

最後に、今回の6RC合同例会の設営、準備等に関

しまして名古屋東ロータリークラブの皆様に大変お世

話になりましたこと、厚く感謝を申し上げ私の挨拶と

させて頂きます。

会は7月1日(火)です。

最近パリで銀色の泗落た自転車が沢山走っているそ

うです。 「ヴェリブ」という自転車貸出システムが昨

年7月15日から導入されたからです。車両は有名デザ

イナーのパ|､リック．ジュアンにより、20,600台、駐

輪場1,451ヶ所でヴェリブの駐輪場であれば、どこで

借りどこで返しても自由だそうです。パリ市民はシス

テムの運用に関して、大手広告代理店とパリ市内に

1 ,600枚の広告パネルを設置する権利と交換にシステ

ム運営に掛かる経費を負担させる契約をし、運用に関

して税金を全く使ってないそうです。導入当初1ヵ月

の延べ利用者数は165万人に達し、予想以上に好評だ

そうです。モンマルI､ルの丘のように借りる人ばかり

で返す人が居ない不都合もあるようですが…。

パリの成功の秘訣は｢環境問題」を正面から言わず、

ヴェリブという可愛いネーミングや「自転車に乗るの

はお酒落」というイメージを植えつけたところにある

ようです。

今月1日から京都議定書の削減実行機関がスタート

しました。 「温暖化ガス削減」と直接的に言わないで、

何か夢のあるキャンペーンに変えたら、 もっと効果が

上がるかもしれません。

名古屋東RC伏原靖二会長挨拶 へ

溌蕊
たる10月6日に、 50周年記念式典を開催いたします。

RIも100年の歴史を砿み重ねて参りますと、随分進化し

て来ました。これからは、 Isel･veからWeserveもと、

奉仕活動は、展開していかねばせねばなりません。 7

月の洞爺湖サミットを控えて、 日本も遅れています地

球温暖化対策を、その原因である人為的なCo2排出量

の削減に、努めていかなければなりません。

そこで、マイカーで例会へ来る会員は、500円の寄

付、 ワンコイン ドーネーションを1提案します。皆

さんのクラブでもお願いします。

短い時間ですが、 これからキャッスルの料理を、お

楽しみ歎きますように、宜しく、お願いします。

名古屋昭和RC井上雅之会長挨拶

皆さん今日はl 1

本日は6つのロータリークラブ

が一堂に会し友愛を深め、親しく

語りあう大切な一日であります。

先ずもって今日の主管をして頂く

東ロータリークラブに心より敬意

を表します。

霞

I
芭蕉の句に“さまざまの事思い出す桜かな”とありま

す。桜もそろそろ散り始めていますが、桜の枝と枝が

まるで暖かく握手をし､重なり合って出会いの喜びと、

散りぎわのいさぎよさ、生命の讃歌を奏で、我々に生

きる力と元気を与えてくれています。

我々ロータリーの絆、出会いもかくの如く有りたい

ものです。今日4月7日のこの出会いも本日限り、ま

さに一期一会であります。

Friendshipforever.Haveaniceday!1

今日一日が皆様お一人お一人にとっていい一日であ

りますよう心から祈念いたしまして、挨拶とさせて噸

きます。有難うございました。

へ
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名古屋東RC尾関堕雄元名古屋第二分区代理の乾杯1 1

| 名古屋東山RC奥村敦会長挨拶
ー 皆さん今日は。私にとって、春

#は_年中で一番待ち遮しい季節で
#す｡花が咲き. '湯気も良く過ごし
‘；易い、 と理由を挙げればきりがあ

i りませんが、本日の6RC合同例
誌会は、そのような訳で格別の心境

§で迎えました。
2007～08年度も佳境に入ると申しますか、残すとこ

ろ3ヶ月余りとなりました。 2月には、皆様のご協力 囮ニコボックスは次回掲載いたします。

’ 次回例会 平成20年4月24.25日(木・金） 春季家族会（奈良・京都）

－2－


